



碧南ロータリークラブ週報

第2235回例会 平成16年9月1日(水) 曜.最高32.7℃.最低23.4℃

- 会長 池田 弘孝 ●幹事 黒田 昌司 ●SAA 小笠原良治
- 例会日 毎週水曜日 12:30 ■ 例会場 碧南商工会議所ホール
- 事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90
TEL <0566> 41-1100 FAX <0566> 48-1100
ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>
E-mail: info@hekinan-rc.jp
- 会報委員 鶴田光久・杉浦昌裕・石川唯司・竹中 誠



● 齊唱

- | | |
|----------|---------|
| 国 歌 | 「君が代」 |
| ロータリーソング | 「奉仕の理想」 |

● 四つのテスト唱和

● 本日のメニュー

- 和風弁当 大正館

● 本日のお客様

- | | |
|--------------------|--------|
| 碧南市スポーツ少年団本部長 | 石川 宇一氏 |
| 碧南市スカウト育成連絡協議会会長 | 小笠原幸央氏 |
| ボーイスカウト碧南1団ビーバー隊隊長 | 小笠原弥生氏 |
| 刈谷RC | 前田 孝司君 |



昨年の事業アルバム贈呈



池田弘孝会長

会長挨拶

皆様、こんにちは。本日は、9月1日です。「天災は忘れたころにやってくる」という名言は、物理学者の寺田寅彦の言葉とされています。

日本人は天災に見舞われると大騒ぎして、これをくりかえしてはならないと固く誓う。しかし、すぐに忘れる。過去の教訓を軽視し、知識や技術に甘えて、自然の偉大さを無視する。

81年前の今日、大正12年9月1日午前11時58分44秒、相模湾でマグニチュード7.9に達する大地震が起こった。振幅14センチという大激震となって関東一帯を襲った。東京、横浜は惨として両市とも市街の三分の二を焼失した。各国の503に及ぶロータリークラブから、続々義捐金や救援物資が送られてきてその額も8万9000ドルに達した。東洋にあった米艦隊が食糧救援物資を積んで地震後わずか60時間で横浜に着き、救援したので日本国民は深く感謝したそうです。

本日の9月1日を「防災の日」として不測の事態に備えるために1969年閣議決定されました。

当ロータリークラブの新美託巳さんの親戚で妙心寺の管長並びに花園大学の学長をお勤めになった山田無文大僧正の詩に、「おおいなるものにいだかれあることを今朝吹く風の涼しさに知る」とあります。丁度今朝ほどは、癒される涼しさを感じました。日中はまだ残暑が続きますが、自然の有り難さは、はかりしれないほど大きなものです。災害に備えるばかりでなく、恩恵にも感謝するのを忘れてはいけないと思いました。

今月は新世代のための月間です。「青少年は社会的には一種の未熟児です。育て方いかんで丈夫にも虚弱にもなります。これを立派に育てることは大人の責任でもあり、また大人の安心感に

も連なります。即ち青少年の幸、不幸は即ち大人の幸、不幸に直結しているのであります。社会の指導者としてはこれを軽視することは出来ないのであります。」とロータリー入門書に書いてありますので披露させて頂きました。

幹 事 報 告

他クラブの例会変更につきましては、お手元の資料のとおりです。

来週の9月8日の例会は、4ロータリークラブ合同の「ガバナー公式訪問」が知立の出雲殿で行われます。また、9月15日の例会は、インフォーマル・ミーティングで、17時30分から衣浦グランドホテルで行われます。

〈出席奨励委員会〉

総会員数 75名 (内出席免除者 14名)	出席者69名
出席対象者 57/61名	出席率 93.44%
欠席者 6名(病欠者 0名)	前々回修正出席率 100%

〈ニコボックス委員会〉

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

刈谷RC前田孝司君 池田会長、黒田幹事様はじめ皆様にはいつも大変お世話になつております。

長田 昌昇君 女子ホッケー2勝出来ました。ご声援ありがとうございました。

中根 祐治君 8月29日竹内光博さんに大変お世話になりました。

奥谷 弘和君 ボーイスカウト、ガールスカウトに助成をしていただいて、ありがとうございます。

青木 榧君 長女が結婚しました。女系家族に良き援軍が加わって心強い限りです。どうぞ宜しく。

黒田 昌司君 ガバナー補佐訪問、皆様のご協力に感謝申し上げます。

竹中 義雄君 西三河掃除に学ぶ会の活動が岡崎、竜海中学校で、先日第50回の記念大会を開くことが出来ました。有難うございました。

石橋 嘉彦君 8月27日・28日1泊2日にて商工会議所建設業部会研修会を無事終えることが出来ました。お世話をかけた方々に心より感謝申し上げます。

新美 宗和君 今日からハリーポッターを読む日が続きます。(本日発売)

木村 徳雄君 池田会長、亀山裕一さん、石橋嘉彦さん、竹中誠さん、杉浦成人さん、自衛隊公開演習の時はお世話になりました。

早退6件 合計29,000円です。

〈親睦活動委員会〉

9月会員誕生日

12日 長田 豊治君 13日 岡本 明弘君 14日 粟津良一君

9月奥様の誕生日

14日 山下 照君の奥様 充子様 19日 神谷 研君の奥様 文子様

21日 竹中 誠君の奥様 みのり様 24日 長田徳雄君の奥様 利子様

25日 石川唯司君の奥様 紀代子様

9月結婚記念日

19日 加藤知彦君・弘子様 33年 23日 石橋嘉彦君・里美様 22年

24日 黒田昌司君・みゑ子様 25年(銀婚) 25日 那波 宏君・文子様 21年

30日 鶴田光久君・美奈子様 26年

卓 話

I 碧南市スポーツ少年団 本部長 石川宇一氏

ただ今は、過分なるご支援をいただきまして、本当にありがとうございます。また、スポーツ少年団、子供のスポーツに対して、皆様の深いご理解とご協力をいただきまして、この席から改めてお礼申し上げます。

それでは、この1年間の活動報告をさせていただきます。

今年の2月22日にスポーツ少年団の総会を開きました。その際、RCの前加藤会長に出席いただき有り難うございました。

15年度に関しては、二つの新しい事業を実施しています。

その一つは、6種目の競技団体に対して、市内の大会等に賞状だとか賞品等の援助をしています。サッカー、野球、空手、剣道、卓球、新体操の6種目であります。

今一つは、スポーツ少年団相互の交流を図るため、本年2月22日に6種目27団体が一同に会して、レクリエーションスポーツ大会を開催しました。当日は、ゲームをやったり競技をやったりして楽しく過ごすことができました。

16年度は、今までの競技のほか、全員を対象として体力テストを実施する予定です。

現在、碧南市のスポーツ少年団の団員は約1200名前後で、そのほとんどは小学生が対象となっています。

指導者としては、競技ばかりでなく、スポーツの楽しさを教えることも重要な役割と考えています。指導者のレベルアップを図るため、毎年指導者講習会を実施しています。今年は、7月に実施しました。

なお、今年から従来の6種目のほか、1種目が増えて、ソフトテニスが加わり、7種目となりました。また、新体操の団体が増え29団体となりました。

最後に、ロータリークラブの皆様のお子様とかお孫様などをスポーツ少年団に加入していただくようお誘いして、さらに活発な活動をしていきたいと思っていますので、よろしくお願いします。

II 碧南市スカウト育成連絡協議会 会長 小笠原幸央氏 ボーイスカウト碧南1団ビーバー隊 隊長 小笠原弥生氏



小笠原幸央様



小笠原弥生様

さきほどは、過分な助成金をいただきまして本当に有り難うございます。

現在、碧南市では、ボーイスカウト2団、ガールスカウト2団の4団で構成されてています。今年は、現場のお話ををしていただける隊長さんをお呼びしてお話をさせていただきます。

それでは、ボーイスカウトの中で一番下の年代である小学校1年生、年長の保育園児を対象としたビーバー隊の隊長さんである小笠原弥生さんにお話をいただきます。

ボーイスカウトは、学区ごとに分かれており、約18人で、年間約20回にわたって元気に活動しています。年間約20日、遊びをとうして社会性を養う活動をしているわけです。

主に奉仕活動として老人ホームへの慰問があり、これが一番の大きな行事で、おじいちゃんやおばあちゃんと触れ合う機会を設けています。それと、空缶拾い、また公共施設のお掃除、ユニー

セフ募金などを行っています。

季節の行事としては、お月見会、クリスマス会、ザリガニ釣り、夕涼み会、デー・キャンプなどを行っています。

これからも、活発な活動をして、健全な青少年を育成することにかかりわり、お役に立てるかかわりができればと思っています。

また、指導者講習会を年間3回か4回実施して指導者のレベルアップを図っています。最後に、子供たちが元気に明るく活動してくれるように私たちも頑張っていきたいと思っていますので、よろしくお願いします。

次回例会案内 9月15日（水）インフォーマル・ミーティング

17：30より 衣浦グランドホテル